

Transverbération

Un jour que je priais Celui que l'on blasphème,
Je vis plonger vers moi dans l'air bleu qui trembla,
Un chérubin armé d'une flèche, le même
Qui t'apparût, jadis, Thérèse d'Avila !

Et pendant qu'aveuglé par sa splendeur extrême,
Un bras devant les yeux, debout, je restais là
Inerte, presque mort, il me dit : « Le Ciel t'aime... »
Puis me piqua le cœur et sans bruit s'envola.

Ô brûlure divine et joyeuses souffrances !
Si chères que mes mains aux tendres violences
Se crispent, depuis lors, sur ma poitrine en feu.

Où, pour mon grand tourment et ma volupté sainte,
Jaloux, je veux garder ainsi qu'en une étreinte
La Douleur et l'Amour, qui font de l'homme un dieu !

Albert MATHIEU.

Paru dans *Psyché, revue du spiritualisme intégral*
en juin 1920.